



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

RESUELVE:

ARTÍCULO 1 - Realizar un reconocimiento post mortem a la memoria del Sr Federico Antonio Bertuzzi por su compromiso como pastor y misionero evangélico argentino, escritor, editor, movilizador, dirigente, comunicador, consejero y más, fue una gran persona.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de una placa con la distinción post mortem a sus familiares.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación de la actividad a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5 - Regístrese, comuníquese y archívese.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

- 2022 -



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Señor presidente:

Federico Antonio Bertuzzi nació en la ciudad de Santa Fe, el 7 de agosto de 1948. Era hijo del Ing. Francisco Bertuzzi, Profesor de la Facultad de Ingeniería Química de la Universidad Nacional del Litoral. Luego de terminar la escuela secundaria viajó a Alemania para estudiar Diseño Gráfico. A su regreso abrazó el cristianismo evangélico en la Iglesia Bautista Nordeste, de la cual fue pastor durante doce años, luego de egresar del Instituto Bíblico Buenos Aires en 1973.

En 1974 contrajo matrimonio con Marta Panotto, Profesora de música, Directora de coros, artista y maestra de Biblia, quien fue además su asistente personal, asesora editorial y ayuda idónea hasta su fallecimiento en 2015. Tuvieron cuatro hijos: Erich, Evelyn, Marilyn y Jonatán.

Preocupado por la capacitación teológica, fundó en 1974 el Centro de Capacitación Teológica como extensión del Seminario Internacional Teológico Bautista. Fue miembro fundador de Misiones Mundiales (Argentina), primer Presidente (1989), y luego Director Ejecutivo de la Cooperación Misionera Iberoamericana (Comibam), y Presidente de la misión PM Internacional (2004 – 2008). Promovió las misiones evangélicas en Argentina y en toda Latinoamérica, con un énfasis en los menos alcanzados del evangelio. Esa fue su pasión, que lo llevó a escribir y editar varios libros, entre ellos “El despertar de las misiones”, “Ríos en la soledad”, “Latinos en el mundo islámico”, “Ríos en tierra seca”, entre otros. Federico fue pastor, predicador, maestro de Biblia y misiólogo.

Durante un viaje a África del Norte tomó contacto directo con las necesidades de los pueblos de esa región, a los que luego sirvió muchos años por medio de la agencia PMI (Pueblos Musulmanes Internacional)



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

en Argentina, el continente y Europa. En 1982 participó del primer retiro de pastores que organizó MEI (Misión Evangélica Iberoamericana) en Córdoba, Argentina. Posteriormente, dio inicio a las Misiones Mundiales (Red Misiones Mundiales desde 1994), junto a otros líderes latinoamericanos. Esa entidad interdenominacional fue pionera en la cooperación entre iglesias. Su pasión misionera hizo que dejara el pastorado y se dedicara de lleno a estas labores.

Amó la Escritura y la enseñanza bíblica. Comprometido con la teología cristocéntrica y evangélica en toda su plenitud y la influencia de la iglesia para ser sal y luz en la sociedad, escribió un manual de estudio (inédito aún) titulado Teología Sistemática Simplificada. Invitó a otros a prepararse y a pensar la misión evangélica desde Latinoamérica, despegándose de las influencias de modelos extranjeros.

Entendió que la misión era responsabilidad de la iglesia y que los pastores debían involucrarse. Fue uno de los miembros fundadores del Consejo de Pastores de Santa Fe en 1983. Buscó participar en comités y en las entidades que los agrupaban. Construyó puentes y facilitó que el llamado misionero se extendiera por el país y más allá. Así se realizaron consultas de capacitación, de misión de la iglesia, conferencias sobre el islam, cuatro congresos misioneros nacionales y varios otros congresos regionales.

Como ciudadano luchó por las libertades individuales, en especial la libertad religiosa. A través del Consejo de Pastores de Santa Fe realizó presentaciones al Congreso Nacional Constituyente de 1992 en favor de los derechos de los no católicos para acceder a cargos gubernamentales, como la Gobernación de provincias y la Presidencia de la Nación. Entre 1994 y 2001 encabezó repetidas presentaciones



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

ante el Consejo Municipal y el Gobierno de la Provincia a fin de obtener finalmente el permiso para erigir el Monumento a la Santa Biblia que hoy se encuentra en el Pasaje Mateo Booz, frente al Museo Etnográfica de la capital provincial.

Federico Bertuzzi pastor y misionero evangélico argentino, falleció el 2 de septiembre de 2022 a los 74 años. Fue escritor, editor, movilizador, dirigente, comunicador, consejero y más: fue una gran persona que alienta a seguir con los ojos puestos en Dios.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, con un trazo horizontal que se extiende a la derecha.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial